

L'interstellaire

JANVIER 2024

Message de la direction

Bonjour à tous,

Il me fait grandement plaisir d'avoir rejoint les rangs de la belle équipe de l'école de l'Étoile depuis le 8 janvier. Je constate qu'il s'agit de gens passionnés, engagés qui ont à cœur la réussite et le bien-être de vos enfants. Le retour des élèves en classe est quant à lui teinté de bonne humeur et de grands sourires. Je pense que plusieurs jeunes avaient bien hâte de retrouver leurs amis, parce que l'aspect scolaire de l'école est important, mais l'aspect social l'est tout autant.

Comme direction de cette belle école, je souhaite être à l'écoute des besoins de vos enfants quant aux trois grandes missions éducatives du programme : instruire-socialiser-qualifier. Pour ce, la collaboration de l'école et de la famille m'apparaît comme un élément essentiel à mettre de l'avant.

J'ai plusieurs années de service au CSSDN d'abord comme enseignante au primaire, puis comme direction adjointe et direction d'écoles primaires et secondaires de différents secteurs de notre grand territoire. J'ai aussi contribué à la mise en place du plan d'action numérique 2018-2023 au Ministère pour ensuite en assurer le déploiement au sein de notre organisation en tant que directrice chargée de projet en numérique.

C'est avec ce bagage d'expériences diversifiées et avec enthousiasme que je fais maintenant partie de l'équipe de l'Étoile.

Au plaisir de vous rencontrer.
Marie-Ève Gagnon

Directrice, école de l'Étoile



Horaire de l'école de l'Étoile
Préscolaire

7 h 50 à 11 h 10

12 h 40 à 14 h 02

Primaire

7 h 50 à 11 h 15

12 h 40 à 15 h 05



Pour nous joindre:

418-834-2485

[Site web de l'école](#)

Pour rejoindre le président
du CE :

ceecoledeletoile@gmail.com

À mettre à l'agenda

- 10 janvier : Fermeture pour tempête. La journée de classe sera reprise le 11 mars qui deviendra un jour 9.
- 31 janvier : Conseil d'établissement à 19 h
- 2 février : Journée pédagogique
- 29 janvier au 9 février : période d'inscriptions 2024-2025

Plan de rattrapage

Vous avez reçu le 9 janvier dernier une communication à cet effet du Centre de services scolaire des Navigateurs (CSSDN).

Si vous l'avez manquée, voici le lien : [Plan de rattrapage du MEQ](#)

L'équipe-école s'affaire actuellement à cibler les élèves pour lesquels un service sera offert. Des communications avec les parents concernés seront faites dans les prochains jours.

Importance de respecter l'horaire



Nous constatons en ce début d'année que plusieurs élèves arrivent en retard ce qui perturbe le début des cours, autant pour les élèves retardataires que pour le reste du groupe. Nous sollicitons votre vigilance afin de respecter les heures indiquées dans l'encadré bleu de cette communication.

Vêtements pour les jeux extérieurs et l'éducation physique

Tous les jours, des périodes de jeux extérieurs ont lieu durant les récréations et au service de garde. L'habit de neige complet est requis de même que tous les accessoires chauds permettant que ces moments soient agréables pour tous.

Les enseignants d'éducation physique constatent que certains élèves n'ont pas rapporté leur sac de vêtements de sport depuis le congé des fêtes. Nous sollicitons votre collaboration pour que cette semaine, tous les enfants l'aient à l'école.

Paiement des effets scolaires

Tout juste avant les vacances, vous avez reçu la facture des effets scolaires qui est à payer d'ici au 31 janvier prochain. Merci de procéder dans les délais pour simplifier la gestion administrative au secrétariat.

Messages du service de garde

Voici des petites nouvelles concernant votre service de garde. Avec le départ de madame Nadia Mercier comme responsable du service de garde, je serai, Karine Martineau la nouvelle responsable. Pour me remplacer comme classe principale, c'est Josée Lahaie (Mme Jojo) qui assurera le rôle jusqu'à la fin du mois de juin.

Comme toujours, vous pouvez communiquer avec nous pour toutes questions. C'est avec plaisir que je relève à nouveau ce défi.

Toute l'équipe se joint à moi pour vous souhaiter une belle année 2024 et vous assure de sa disponibilité et de son engagement à accompagner votre enfant dans sa réussite.

Marie-Ève Gagnon
Directrice, école de l'Étoile



